

Celebración del 11º Gran Premio de Karts Joaquín Costa



El karting Salou fue el escenario escogido para la celebración del 11º Gran Premio de Karts Joaquín Costa, una tradicional carrera de motor que reúne a los mejores pilotos de la fábrica de Vila-seca II.

Las primeras vueltas a la pista sirvieron para clasificar a los conductores en dos grupos según el tiempo cronometrado: A y B. Daniel Lago, se proclamó ganador de la final B.

La final A fue intensa y vibrante, y después de unas últimas vueltas muy competidas José Antonio Correa se proclamó ganador, seguido por José María Martínez y Gerardo Rozas.

Y como lo de la velocidad se lleva a las venas, los hijos e hijas de los participantes pudieron competir en la pista infantil de karts por menores de 14 años.

Tarragona, 26 de abril de 2023